



Nomor : B/62/FA /P.02/2021
Hal : Pengumuman

22 April 2021

Yth. Bapak/Ibu Pimpinan
Perusahaan Rintisan/Perguruan Tinggi/Lembaga Litbang

Dalam rangka melaksanakan Bakti Inovasi Indonesia, Kementerian Riset dan Teknologi/ Badan Riset Dan Inovasi Nasional memberikan bantuan pemerintah berupa Difusi Teknologi dan Inovasi untuk UMKM. Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut terdapat beberapa Produk Teknologi Tepat Guna yang akan di salurkan ke UMKM dan atau masyarakat ke berbagai daerah di Indonesia, guna meningkatkan kinerja UMKM melalui pemanfaatan Teknologi Tepat Guna, memberikan pembinaan bagi UMKM dan memberikan nilai tambah bagi produk UMKM.

Bersama ini kami sampaikan dokumen sebagai acuan pelaksanaan Difusi Teknologi dan Inovasi untuk UMKM maka diterbitkan Petunjuk Pelaksanaan Kegiatan dapat dijadikan sebagai pedoman dalam perencanaan, pelaksanaan, monitoring dan evaluasi kegiatan Difusi Teknologi dan Inovasi untuk UMKM, dapat di unduh di : <http://bit.ly/JuknisDifusiTTG2021>

Kemenristek/BRIN membuka penilaian proposal untuk Difusi Teknologi dan Inovasi untuk UMKM tahun 2021 untuk Perusahaan Rintisan/Perguruan Tinggi/Lembaga Litbang dapat mengikuti proses tersebut. Perusahaan Rintisan/Perguruan Tinggi/Lembaga Litbang mengajukan permohonan penilaian untuk berkomitmen dalam pelaksanaan Difusi Teknologi dan Inovasi untuk UMKM dan memenuhi persyaratan yang meliputi persyaratan administratif dan persyaratan teknis sebagaimana dalam Panduan Teknis Bantuan Pemerintah Berupa Difusi Teknologi dan Inovasi untuk Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) dan atau masyarakat.

Perusahaan Rintisan/Perguruan Tinggi/Lembaga Litbang dapat mensubmit dokumen proposal melalui: Direktorat Sistem Inovasi Kementerian Riset dan teknologi/Badan Riset Dan Inovasi Nasional, Gedung B.J.Habibie Lt. 22, Jalan M.H. Thamrin No. 8, Jakarta 10340, dan atau Email : baktiinovasi@ristekbrin.go.id dan berikut panduan pembuatan proposal melalui : <http://bit.ly/ProposalDifusi2021>

Atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami sampaikan terima kasih



Tembusan :

1. Plt Deputi Bidang Penguatan Inovasi
2. Sekretaris Deputi Bidang Penguatan Inovasi
3. Direktur Inovasi Industri
4. Plt Direktur Sistem Inovasi